

RINGKASAN

Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jember, Tegar Saka Utama, NIM. E32171180, Tahun 2020, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Fendik Eko Purnomo, S.Pd, MT. (Pembimbing Utama).

Belajar bekerja praktis di dunia kerja secara langsung merupakan kegiatan wajib yang harus ditempuh seorang mahasiswa pada masa pendidikannya. Kegiatan tersebut biasa disebut dengan Praktik Kerja Lapangan (PKL). Pada masa pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan mahasiswa dituntut untuk dapat berpikir secara kritis dan inovatif dengan bekal wawasan yang didapat di tempat PKL maupun yang didapat selama kuliah. Berinovasi dengan ilmu IT (*Information technology*) merupakan hal yang harus dapat dilakukan oleh mahasiswa Jurusan Teknologi Informasi. Penerapan teknologi saat ini telah banyak yang diimplementasikan di berbagai bidang. Seperti pada tempat Pratik Kerja Lapangan penyusun yaitu di **Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jember** yang bergerak di bidang pelayanan masyarakat dengan mengadopsi teknologi terkini untuk memenuhi kebutuhan efektifitas dan efisiensi pekerjaan pada bidang-bidang sub-bagian didalamnya. Serta terus mengembangkan semangat *entrepreneurship* untuk berkontribusi kepada masyarakat dan lingkungan dengan mengembangkan portofolio bisnis dibidang Informasi Teknologi. **Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jember** bergerak pada bidang pelayanan masyarakat yang dalam proses pelayanannya terdapat beberapa bidang, salah satu bidang tersebut adalah bidang Pelatihan Tenaga Kerja dimana salah satu tugas dari bidang ini adalah mendata Lembaga Pelatihan Kerja milik instansi pemerintahan maupun perusahaan swasta yang terdapat di area Kabupaten Jember. Dengan adanya tugas ini, bidang tersebut akan dibuatkan sebuah program berbasis *website* yang dapat membantu administrator dalam pemrosesan pembuatan data. Program berbasis *website* ini memberikan informasi mengenai data nomor registrasi LPK, nama LPK, alamat LPK, dan nomor telpon LPK serta dapat mengolah data LPK apabila di waktu selanjutnya terdapat perubahan terkait data LPK yang bersangkutan.